



miércoles 24 de mayo de 2023

EL AYUNTAMIENTO CONSIGUE 329.571,99€ PARA LA REDACCIÓN DEL PGOU



El Ayuntamiento de El Viso del Alcor, a través de la Delegación de Urbanismo, anuncia que ha conseguido un total de 329.571,99€ para la redacción del El Plan General de Ordenación Urbana (PGOU). El Delegado, Manuel García, explica que este nuevo Plan posibilitará tener unas nuevas ordenanzas que sean de fácil interpretación y que permitan abordar temas como vivienda y la ampliación de suelo urbano e industrial.

"Hace un año y medio la Junta de Andalucía tumbó el PGOU presentado por el Ayuntamiento y que daba solución a muchos problemas urbanísticos del municipio. La Junta al no sacar una nueva convocatoria de subvenciones, ha sido la Diputación de Sevilla la que ha tenido que responder a los ayuntamientos sevillanos". Detalla García. El Delegado muestra su satisfacción por esta noticia que llegó el pasado viernes y que hará que El Viso del Alcor siga avanzando como municipio.